

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir sind Anwohner der Marianne-Plehn-Str. direkt angrenzend an den Bajuwarenpark in München-Trudering.

Rückseitig befinden sich, direkt an unser Grundstück der Eigentümergemeinschaft diverse Granitbänke, die als Sitzgelegenheiten dienen.

Seit Jahren haben wir nun schon die Sommermonate über das Problem, dass sich Jugendliche in den Nächten (zwischen 22:00 Uhr und 03:00 Uhr morgens!!) entweder bevor oder nachdem sie ihre Lokalitäten besuchen hier niederlassen und entsprechenden Lärm verursachen!

Bedingt dadurch, dass sich unser Schlafzimmer genau in die Richtung des Parks befindet, beeinträchtigt dies sehr unsere Nachtruhe!

Diverse male konnte nur durch das Anrücken der Polizei Abhilfe geschaffen werden. Nun ist unsere Schmerzgrenze mehr als erreicht und wir stellen den Antrag auf umgehende Entfernung dieser Sitzgelegenheiten um die nächtlichen Ruhestörungen zu unterbinden!

Herzlichen Dank für Ihre Stellungnahme und die weitere Vorgehensweise.

Freundliche Grüße